

## 待機児童解消のため 市立保育所の再編について 見直す考え方

定員減とならない措置をとり  
今後も予定どおり行っていく

**見直すべきではないか。**  
**子ども家庭部長** 定員枠調整を実施している地域では、調整時期に合わせ、私立保育園の新設等で定員減とならない措置をとつており、今後も保育所の再編については、予定どおり行つていく。  
**議員** 31年度以降に開設する新たな住吉保育所の定員については、開設時に最大限受け入れ、待機児童解消を優先すべきと考えるがどうか。  
**子ども家庭部長** 住吉保育所のあるエリアは、統合先の計

画などが定まつていなかったため  
定員増を図らず、統合先の検討を進めるべきと考える。  
他個人番号の利用拡大は思いど  
まるべき

## 一問一答

府中グリーンプラザの敷地は  
市民の要望を実現するために  
活用すべきと思うがどうか

5つの視点での活用が  
要望の実現につながると考える

## 當任委員会の審査報告から

※本定例会では、厚生委員会に付託された議案はありませんでした

府第33号議  
中市個條例

## 個人情報の保護に関する条例の一部を改正す 議案

この議案は、行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の一部改正を踏まえ、条例事務の情報連携に関する必要な改正を行うもの

質疑に対し、「独自に特定個人情報を利用できる事務については、区市町村などとの情報連携が可能になることにより、住民票や所得証明書などの書類の添付を省略できるメリットがある」等の答弁があつた。

委員から、「事務の効率や利用者の利益につながるため賛成する」等の意見があつた。

審査の結果、本案については、賛成多数により、原案のとおり可決すべきものと決定した。

第35号議案  
国史跡武藏國府跡（こくしきのたち  
（第1期その2）請負契約  
保存活用整備工事

この議案は、府中市本町1丁目14番地において、國中跡武藏国府跡（国司館地区）保存活用整備工事（第1期その2）を施工するもの

質疑に對して、「整備については、1300年前の国司館の歴史的価値を感じてもらうため、模型などを設置し復元していきたい。更に、地元の方や子どもたちに集まつてもらうためにも、市民の意見を十分に伺うことで、一過性ではなく、年間を通して利用してもらえるよう工夫していきたいと考えている」等の答弁があつた。

審査の結果、本案については、全員異議なく、原案のとおり可決すべきものと決定した。

## 特別委員会の中間報告から

市府舍建設特別委員会

府中駅南口再開発事業に関する工事の進捗状況について、平成29年4月5日から12日までに消防法並びに建築基準法に基づく検査を実施している。その結果、消防法の検査においては、指摘事項はなく、建築基準法の検査においても、適合となつた。なお、今後は、7月14日にグランドオープンを予定している。

国庫補助金の状況について、28年6月17日に中心市街地活性化基本計画の認定を受けたことから、5階・6階の市民活動センター及び地下2階の府中の森芸術劇場分館の内装工事部分を対象に、国の補助事業として採択を受け、補助率は補助対象事業費の5分の2となるなどの報告があり、これを了承した。

調布基地跡地の状況について、調布基地跡地関連事業推進協議会が開催され、スボーツ施設の正式名称を武藏野の森総合スポーツプラザとしたとの報告があつた。今後、都は、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会等に向けたアクセシビリティ対応工事を行い、平成29年11月頃の開業を目指していくとしている。

府中基地跡地留保地の状況について、市は、府内での意見集約や関係機関からの情報収集を目的とした府中基地跡地留保地活用検討プロジェクトチームを設置し、29年6月に第1回会議を開催した。また、附属機関である市基地跡地留保地利用計画検討協議会の開催を予定しているなどの報告があり、これを了承した。

基地等跡地対策特別委員会

とどまらず、主体的に問題解決を担う力を身に付けさせることが目的として位置付けており、また、地域に根付く子どもを育てる意味でも重要であるとされている。

そこで、市は、主権者教育の今後の取組について、どのように考えているか。

**議員** 館といつた地域にある自然等を生かした地域学習など、一層の充実を図ることが重要と捉えている。

**議員** 主権者教育を進める上で、新聞は最も身近で重要な教材と考えるが、新しい学習指導要領にも位置付けられていることも踏まえ、今後、小・中学校において、積極的に活用する考えはないか。

**教育部長** 学力向上や主権者教育の推進などの視点から、教員への周知・啓発を図つていきたいと考えている。

**議員** 長く愛されてきた市民貴重な敷地は、市民の要望を実現するために活用すべきと思うが、その考えはないか。

**行政管理部長** 府中グリーンプラザ敷地活用方針(案)においては、市中心市街地の活性化等、5つの視点のもと、活用を進めることができ、市民の要望の実現につながるものと考えてあると考えている。



**議員** 長く愛されてきた市民の貴重な財産である施設の敷地の利活用は、市民の意向をよく聞く必要があると考える。貴重な敷地は、市民の要望を実現するために活用すべきと思うが、その考えはないか。

**行政管理部長** 府中グリーンプラザ敷地活用方針(案)においては、市中心市街地の活性化等、5つの視点のもと、活用を進めることが、市民の要望の実現につながるものと考ふている。